

**DISCOURS de Madame Marinette Fritsch
Présidente du Conseil de Fabrique de la Paroisse Ste. Jeanne d'Arc
pour la dernière messe de notre Curé Stanislas Mendy du 31 août 2025**



Très cher Père Stanislas

Lors de cette dernière messe „officielle“ en notre paroisse, permettez-moi de vous adresser ces quelques mots en tant que Présidente du Conseil de Fabrique de l'église Ste. Jeanne d'Arc.

Tel un capitaine exemplaire, vous êtes toujours resté présent sur le bateau, nous montrant la bonne marche à suivre. Et surtout nous accompagnant, étape par étape. Le tout avec une belle maîtrise, une grande patience, une constante vigilance et surtout avec une bienveillance à toute épreuve.

Tel le vieux sage d'Afrique trônant sous le fameux arbre à palabres, vous nous aurez appris beaucoup de choses en très peu de temps.

- Savoir rester à l'écoute des Autres, quels que soient les parcours et les choix de vie, les origines, les croyances
- Savoir respecter les Autres, les accepter avec toutes leurs compléxités, leurs contradictions ... En considérant chaque rencontre comme une véritable richesse ...

- Savoir comprendre les Autres, toutes générations confondues
- Savoir bien agir... Avec vos conseils avisés....
Avec vos mots sonnant toujours justes, vous avez su notamment calmer voir apaiser les nombreuses situations de conflit...
- Savoir dire MERCI! Merci à notre créateur! Merci à toutes les personnes bénévoles ou non oeuvrant dans notre paroisse ...
- Savoir encourager...
Je pense à nos très nombreux Servants d'Autel (encadrés par notre dynamique Alain) dont vous avez suivi le parcours lors des moments liturgiques, lors des moments festifs, mais aussi lors des spectacles... avec une grande fierté et un remarquable enthousiasme – et cela dès le début de votre arrivée dans notre paroisse.
- Enfin et surtout, savoir construire tous ensemble !
En ce monde, rien n'est parfait, on peut fort heureusement toujours améliorer les choses ... chacune et chacun apportant sa petite pierre à l'édifice.

Avec le Père Daniel, vous avez formé un duo formidable, toujours disponible et complémentaire.

Telle une comète, vous voilà déjà sur le départ.

Merci pour tout, Père Stanislas,

Nous ne vous oublierons pas! Et nous espérons vous retrouver très vite lors de nos prochaines manifestations ou cérémonies liturgiques.

Petite confidence: votre rire, votre chant puissant, votre phrasé nous manqueront.

Petite suggestion: à l'avenir, pensez à prendre une secrétaire, ainsi vous ne manquerez plus vos rendez-vous...

D'avance, nous souhaitons la bienvenue à notre futur curé: Jean Marie RENOUX

Au nom du Conseil de Fabrique de l'église Ste Jeanne d'Arc, permettez-moi, Père Stanislas, de vous remettre cette médaille en souvenir et en reconnaissance pour votre dévouement exemplaire au sein de notre paroisse.